

Nouvelles locales du lundi 04 octobre 2010

@rib News, 04/10/2010 | Politique- L'ambassade de la République Fédérale d'Allemagne a salué lundi la volonté du président Pierre Nkurunziza de mettre fin à la corruption et aux malversations économiques. Dans son discours à l'occasion de célébration du 20^{ème} anniversaire de la réunification de l'Allemagne, Joseph Weiss a souligné que la communauté internationale attend impatiemment la mise en application du discours du président de la République. « Nous saluons la volonté du président de mettre en place les mécanismes de justice transitionnelles et surtout la lutte contre la corruption », a-t-il souligné tout en rappelant que la promesse est une dette. (Isanganiro/Rtnb)

- La session parlementaire du mois d'octobre a débuté ses travaux ce lundi. Le président de l'Assemblée Nationale Ntavuyohanyuma, a fait savoir que beaucoup de projets de lois seront analysés puis votés par les députés. Il s'agit en outre du projet de loi portant création en fonctionnement de la Commission nationale des droits de l'homme, le Code de lutte contre le génocide, les crimes de guerres et crimes contre l'humanité et autres projets. (Rtnb) | Sécurité- Quatre détenus de la prison de Murembwe se sont évadés dans la nuit de samedi. Au total, six détenus avaient tenté leur chance mais quatre seulement ont réussi à s'évader de la prison en franchissant les grillages qui fermaient leurs fenêtres et en creusant sous la fondation de la haute clôture de la prison. Des sources de la prison soulignent qu'un détenu a trouvé la mort pendant qu'il courait dans les champs de la prison après avoir parvenu à sortir de celle-ci. L'un des policiers qui gardaient cette prison a ouvert le feu sur ce prisonnier et celui-ci a succombé aux balles sur le champ. (Isanganiro/Rpa)- Des cas d'évasions sont nombreux ces derniers jours à Murembwe. L'Association de Défense des Droits des Prisonniers et de l'Homme fait un bilan de 24 évadés depuis le début de cette année 2010. Le responsable Aprodh à Rumonge, au sud du Burundi souligne que les causes des ces évasions sont essentiellement dues à la lenteur de la justice dans le traitement des dossiers des prisonniers ainsi que la peur des peines souvent longues lourdes contre eux. (Bonesha)- Un garçon albinos d'une dizaine d'années a été tué puis démembré par des malfaiteurs dans la commune de Nyamurenza de la province Ngozi, au nord du Burundi. Cet évènement malheureux a eu lieu jeudi de la semaine passée aux environs de minuit, quand un groupe d'hommes armés s'est introduit dans la maison de la famille de la victime et a vite tué ce jeune enfant qui dormait sans rien se soucier, a déclaré le responsable communal de Nyamurenza, Dieudonné Niyonzima. « Ces malfaiteurs auraient pris la direction du Rwanda en traversant la rivière en pirogue », a confirmé l'administrateur communal de Nyamurenza ajoutant que la pirogue utilisée par ces malfaiteurs a été découverte du côté du Rwanda alors que son propriétaire l'a laissé du côté du Burundi. (Isanganiro/Rpa/Rtnb)- La police dit avoir arrêté un suspect sur la colline avoisinante de celle de la victime. Comme nous l'indique l'administrateur de Nyamurenza, il aurait proféré des paroles douteuses en présence de la famille de la victime. « Celui qui a un albinos dans sa maison a des millions sans le savoir », aurait-il déclaré. Le nombre total d'albinos tués au Burundi s'élève à 15 inclus ce cas de Nyamurenza. Le président de l'Association Albinos Sans Frontière, Kazungu Kassim, a déploré ce week-end ce meurtre de plus et de trop d'un albinos et a souligné que cette minorité d'albinos est en danger permanent. (Isanganiro/Rpa/Bonesha/Rtnb) | Mal Gouvernance- Le ministre de la Bonne gouvernance et de la privatisation Jean Baptiste Gahimbare plaide pour le recouvrement des biens de l'Etat après les procès des gens accusés de détournements. Selon Gahimbare, l'emprisonnement à lui suffit pas pour punir les détournateurs des fonds de l'Etat. Il faut en plus que l'Etat recouvre les biens volés par certaines personnes qui se montrent coupables d'actes de détournements et de malversations économiques. (Rema/Rtnb)- Le ministre Gahimbare a en outre souligné dans une conférence de presse ce weekend que d'autres dossiers de détournements seront touchés mais il a avoué que « l'on ne peut pas tout faire à la fois ». Pour lui, donc l'intention politique est de finir avec la corruption au Burundi. Mais les dossiers brûlants comme la vente du jet présidentiel le Falcon 50, le dossier Interpetrole et autres seront étudiés, a souligné le ministre de la Bonne gouvernance et de la privatisation. (Rema)- L'ancien porte parole de Gabriel Ntisezerana, M. Daniel Kabuto, souligne que le DG de la SOSUMO Alexis Ntaconzoba, actuellement sous les verrous, a menti au 2^{ème} Vice président de la République lors de sa visite de travail dans cette sucrerie du sud-est du Burundi. Selon Kabuto, Alexis Ntaconzoba a menti en fournissant de faux chiffres à son supérieure en charge des questions économiques, disant que la santé de l'entreprise était bonne. Il a souligné les déclarations sur les ondes auxquelles certains de basent pour impliquer l'actuel président du Senat dans les malversations de l'entreprise. (Rpa)